



# Setelah Capres, Giliran Presiden Temui HB X

**Digelar Satu Jam secara Tertutup di Keraton Kilen**

**JOGJA** - Setelah tiga calon presiden (Capres) yang berkontestasi dalam Pilpres 2024 ini, giliran Presiden Joko Widodo (Jokowi) bertemu Gubernur DIY Hamengku Buwono (HB) X Minggu (28/1). Bedanya, jika ketiga capres ditemui di kantor gubernur Kepatihan, Jokowi ditemui di Keraton Jogja.

Pantauan *Radar Jogja*, rombongan Jokowi memasuki Keraton Jogja pada pukul 10.25. Kepada wartawan yang menunggu di jalan, Jokowi tersenyum dan melambatkan tangan lewat jendela dari dalam mobil.

Menunggangi mobil Alphard warna hitam, terlihat Jokowi duduk sendirian hanya ditemani dengan sopirnya. Sekitar pukul 11.40, rombongan mobil Jokowi mulai keluar dari Keraton Kilen.

Menantu HB X, KPH Noto-negoro menyebut pertemuan Jokowi dan HB hanyalah



Silaturahmi: Presiden Joko Widodo menyapa wartawan yang menunggu di depan pintu gerbang Keraton Kilen. Usai bertemu dengan HB X selama satu jam yang dilakukan secara tertutup.

silaturahmi biasa.

"Ini kan memang sudah hal yang biasa kalau beliau sedang di Jogja dan ada waktu biasanya memang bersilaturahmi kepada Ngarso Dalem," katanya pada wartawan.

Perihal apa yang dibahas dalam pertemuan tersebut, dia mengaku, tidak ada yang tahu. Pertemuan yang berlangsung kurang lebih satu jam itu bersifat tertutup. "Tadi bertemu kurang lebih

satu jam pertemuannya tertutup. Untuk topik obrolannya apa saya tidak tahu," tuturnya.

Menurut dia, Ngarso Dalem dan Presiden Jokowi memang sering melakukan pertemuan untuk silaturahmi. Pertemuan tersebut hanya dilakukan berdua saja, beberapa kali silaturahmi juga seperti itu.

"Misal lebaran presiden beserta keluarga dan kami beserta keluarga bertemu

untuk silaturahmi. Terakhir bertemu lebaran tahun lalu," tandasnya.

Alasan pertemuan dilakukan di Keraton Kilen Jogja tersebut karena bertepatan di Minggu. Hari libur tersebut, biasanya HB X memang tidak berada di Kepatihan. "Karena banyak pariwisata di hari Minggu, kemudian Ngarso Dalem *dawuh*-nya menerima di Keraton Kilen," jelasnya. **(cr5/pr/ab)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005